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1.

PROPOSITION DE LA CE

Objet : Création, dans le chapitre 85 du SH,  d'un sous-chapitre pour certains
produits actuellement classés dans les chapitres 84, 85 et 90 du SH

1. En mars 2002, la CE a informé le Sous-Comité de révision du SH de son intention
de soumettre une proposition de réécriture de la nomenclature SH pour certaines
marchandises relatives aux technologies de l'information qui sont actuellement classées
dans les Chapitres 84, 85 et 90 du SH.

2. Lorsqu’une nomenclature reste inchangée - ne prenant pas en considération
l'évolution de la technologie et les changements des habitudes du "consommateur" - il
existe un risque sérieux que celle-ci ne serve plus les besoins de ses utilisateurs (par
exemple, le tarif, les statistiques, etc.).  En particulier, la convergence de certaines
industries – traditionnellement celles des Technologies de l'Information, de
l’"Electronique grand public" et les Industries des Télécommunications – rendent le défi
encore plus grand en ce qui concerne les Chapitres 84, 85 et 90 du SH.

3. Ce défi a été relevé quand le Sous-Comité de révision a créé un groupe de travail
consacré à la mise à jour et à la clarification de la Note 5 du Chapitre 84 du SH.
Néanmoins, la CE a constaté que limiter l'examen à la seule Note 5 ne permettrait pas
d’aborder la question fondamentale de l’obsolescence de la nomenclature elle-même,
basée sur une situation datant d’il y a quelques 40-50 années.  En conséquence, après
avoir examiné les différentes options, la CE a conclu qu'une approche plus globale, y
compris celle visant à proposer la création d'un sous-chapitre dans la nomenclature du
SH, serait appropriée.

4. La CE reconnaît qu'elle ne peut pas présenter une solution comprenant la totalité
des détails.  Néanmoins, la CE estime vivement qu'un effort doit être fait pour
moderniser la nomenclature du SH.

5. La CE est maintenant en mesure de soumettre une proposition "cadre", constituée
de deux parties :
• notes légales (appendice 1),
• la nomenclature du SH 2007 pour les Chapitres 84, 85, 90 et 95 (appendice 2).

6. La partie relative aux notes légales concerne la création, la modification et la
suppression de notes de section et de notes de chapitre.  La partie concernant la
structure de la nomenclature du SH 2007 indique les positions et les sous-positions du
SH dont la suppression est proposée.  En outre, elle inclut une proposition relative à la
structure de la nomenclature visant à créer un sous-chapitre dans le Chapitre 85
(rubriques 85.51 à 85.74).
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1.

PROPOSAL OF THE EC

SUBJECT : CREATION OF A SUBCHAPTER IN HS CHAPTER 85 FOR CERTAIN PRODUCTS
CURRENTLY CLASSIFIED IN HS CHAPTERS 84, 85 AND 90

1. The EC informed the HS Review Sub-Committee in March 2002 of its intention of
submitting a proposal for a rewrite of the HS Nomenclature for certain goods using
information technology currently classified in HS Chapters 84, 85 and 90.

2. When a nomenclature remains unchanged - not taking into account the evolution of
technology and changes of “consumer” habits - there is a serious risk that the
nomenclature no longer will serve the requirements of its users (tariff, statistical, etc.).
In particular, the convergence of certain industries - traditionally referred as the
information technology, consumer electronics and telecommunications industries - has
created a very challenging situation with regard to HS Chapters 84, 85 and 90.

3. The challenge was met when the RSC set up a working group for the updating and
clarification of Note 5 to Chapter 84.  However, the EC has found that limiting the review
to deal with Note 5 only would not address the fundamental issue being that the
Nomenclature itself is outdated and indeed based on a situation which dates back some
40-50 years.  Consequently, having examined the various options the EC has concluded
that a more global approach, including proposing the creation of a subchapter in the HS
Nomenclature, would be appropriate.

4. The EC recognises that it cannot present a solution complete in the finest details.
Nevertheless, the EC strongly feels that an effort must be made for modernizing the HS
Nomenclature.

5. The EC is now in a position to submit a “framework” proposal which consists of two
parts :
• legal notes (Appendix 1)

• the HS 2007 Nomenclature for Chapters 84, 85, 90 and 95 (Appendix 2)

6. The part concerning the legal notes concerns creation, modification and deletions
of Section and Chapter Notes.  The part concerning the HS 2007 Nomenclature
structure indicates where HS headings and, when appropriate, HS subheadings should
be deleted.  Furthermore, it includes a proposed nomenclature structure for a
subchapter in Chapter 85 (headings 85.51 to 85.74).
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2.

7. La structure proposée consiste en deux éléments principaux – composants et
produits finis – comprenant chacun une rubrique spécifique pour les parties.  La
nomenclature proposée comporte une structure logique basée sur les principes
suivants :
• la structure de nomenclature devrait prendre en considération le degré de

transformation , la valeur ajoutée et le degré de spécificité;
• tous les produits finis exécutent un traitement des données;
• pour les produits finis, les 4 premiers chiffres de la nomenclature se concentrent sur

la fonction; c’est au niveau du 6ème chiffre que la "technologie" ou "l’utilisation" peut
jouer un rôle;

• les descriptions de la nomenclature devraient être claires et concises de sorte que
les produits couverts par cette nomenclature soient identifiables ou reconnaissables.

8. Pour appuyer la nomenclature envisagée, à chaque fois que cela a été jugé utile,
des propositions ont été faites pour la création, la modification ou la suppression des
notes légales, en vue d'assurer un classement uniforme des produits par les parties
contractantes au SH.

9. La CE est consciente du fait que la proposition "cadre" qui est soumise exigera
des aménagements ultérieurs.  Par exemple, il est prévu que l'industrie de la CE, au fur
et à mesure que le travail progressera, fera part de ses observations supplémentaires et
complétera, s'il le faut, la proposition.  En conséquence, la CE attend avec impatience
un débat plus général sur l'approche réservée à sa proposition, outre l’examen détaillé
de toutes les différentes parties de sa proposition.

°
°            °
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10. The proposed structure consists of two main elements – components and finished
products – each with a heading for parts.  The proposed nomenclature has a logical
structure based on the following principles :
• the nomenclature structure should take into account degree of processing, value

added and the degree of specificity;
• all finished products perform data processing;
• for the first 4 digits the nomenclature for the finished products is focused on function;

only at 6 digit level “technology” or “use” may play a role;
• the descriptions in the nomenclature should be clear and concise so that products to

be covered by that nomenclature are identifiable or recognisable.

11. Whenever necessary, proposals have been made for the creation, modification or
deletion of legal notes in support of the envisaged nomenclature with a view to ensure
uniform classification of products by HS Contracting Parties.

12. The EC is aware that the “framework” proposal, it is submitting, will need further
processing.  For example, it is foreseen that the EC industry as work progress will
provide further comments and supplement the proposal, if required.  Consequently, the
EC looks forward to a more general debate on the approach in its proposal in addition to
a detailed examination of all the various parts of the proposal whether it being at HS
heading or subheading level.

°
°            °
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	En mars 2002, la CE a informé le Sous-Comité de révision du SH de son intention de soumettre une proposition de réécriture de la nomenclature SH pour certaines marchandises relatives aux technologies de l'information qui sont actuellement classées dans l
	Lorsqu’une nomenclature reste inchangée - ne prenant pas en considération l'évolution de la technologie et les changements des habitudes du "consommateur" - il existe un risque sérieux que celle-ci ne serve plus les besoins de ses utilisateurs (par exemp
	Ce défi a été relevé quand le Sous-Comité de révision a créé un groupe de travail consacré à la mise à jour et à la clarification de la Note 5 du Chapitre 84 du SH.  Néanmoins, la CE a constaté que limiter l'examen à la seule Note 5 ne permettrait pas d’
	La CE reconnaît qu'elle ne peut pas présenter une solution comprenant la totalité des détails.  Néanmoins, la CE estime vivement qu'un effort doit être fait pour moderniser la nomenclature du SH.
	La CE est maintenant en mesure de soumettre une proposition "cadre", constituée de deux parties :
	La partie relative aux notes légales concerne la création, la modification et la suppression de notes de section et de notes de chapitre.  La partie concernant la structure de la nomenclature du SH 2007 indique les positions et les sous-positions du SH d
	The EC informed the HS Review Sub-Committee in March 2002 of its intention of submitting a proposal for a rewrite of the HS Nomenclature for certain goods using information technology currently classified in HS Chapters 84, 85 and 90.
	When a nomenclature remains unchanged - not taking into account the evolution of technology and changes of “consumer” habits - there is a serious risk that the nomenclature no longer will serve the requirements of its users (tariff, statistical, etc.).
	The challenge was met when the RSC set up a working group for the updating and clarification of Note 5 to Chapter 84.  However, the EC has found that limiting the review to deal with Note 5 only would not address the fundamental issue being that the Nome
	The EC recognises that it cannot present a solution complete in the finest details.  Nevertheless, the EC strongly feels that an effort must be made for modernizing the HS Nomenclature.
	The EC is now in a position to submit a “framework” proposal which consists of two parts :
	The part concerning the legal notes concerns creation, modification and deletions of Section and Chapter Notes.  The part concerning the HS 2007 Nomenclature structure indicates where HS headings and, when appropriate, HS subheadings should be deleted.
	La structure proposée consiste en deux éléments principaux – composants et produits finis – comprenant chacun une rubrique spécifique pour les parties.  La nomenclature proposée comporte une structure logique basée sur les principes suivants :
	Pour appuyer la nomenclature envisagée, à chaque fois que cela a été jugé utile, des propositions ont été faites pour la création, la modification ou la suppression des notes légales, en vue d'assurer un classement uniforme des produits par les parties c
	La CE est consciente du fait que la proposition "cadre" qui est soumise exigera des aménagements ultérieurs.  Par exemple, il est prévu que l'industrie de la CE, au fur et à mesure que le travail progressera, fera part de ses observations supplémentaires
	The proposed structure consists of two main elements – components and finished products – each with a heading for parts.  The proposed nomenclature has a logical structure based on the following principles :
	Whenever necessary, proposals have been made for the creation, modification or deletion of legal notes in support of the envisaged nomenclature with a view to ensure uniform classification of products by HS Contracting Parties.
	The EC is aware that the “framework” proposal, it is submitting, will need further processing.  For example, it is foreseen that the EC industry as work progress will provide further comments and supplement the proposal, if required.  Consequently, the E
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